



Nous avons le plaisir de vous informer que Le XXXIII<sup>ème</sup> Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les samedi 13 et 14 juin 2015 au Centre Nautique Prince Albert II – Stade Louis II. Chaque année nous avons le privilège d'accueillir des clubs, fédérations et nageurs de renommée internationale.



*We are pleased to inform you that the XXXIII<sup>rd</sup> International Swimming Meeting Of Monte Carlo will take place on the 13<sup>rd</sup> and 14<sup>th</sup> June 2015.*

## Frédéric BOUSQUET

Spécialiste du sprint en Nage Libre et Papillon, afin de comprendre à quoi s'attendre quand on vient voir un nageur de son envergure, les chiffres parlent d'eux-mêmes :

**32** médailles internationales  
**33** titres nationaux en individuel  
**59** records (nationaux et internationaux)

Dernière médaille obtenu aux mondiaux de Barcelone en 2013. Cette année, il est passé de peu de sa qualification pour les mondiaux de Kazan mais il reste présent pour une saison internationale...sans oublier sa préparation pour les prochains Jeux Olympiques de Rio.



*Freestyle & Butterfly's sprint specialist, when you're coming to see a swimmer of his caliber... what do you expect to see :*

**32** internationals medals  
**33** nationals winners  
**59** records (national and international)

*Frédéric BOUSQUET obtained last bronze medal's in 2013 at the World Championships in Barcelone. This year he has gone from a few qualified for the World Championship in Kazan but it remains present for an international season...not to mention his preparation for the next Olympics Games in Rio.*

Strokes	Freestyle, Butterfly	Nationality	French
Olympics	1 silver	Federation	-
Worlds	1 silver, 5 bronze	Club	Cercle des Nageurs de Marseille
Europeans	4 gold, 2 silver, 1 bronze		